



DIOCESE DE MAROUA-MOKOLO
ZONE PASTORALE DU MAYO-SAVA
PAROISSE BON BERGER DE MAYO-PLATA
COMITE PAROISSIAL DE GESTION

**COMPTE-RENDU DE L'EXECUTION DES FONDS ALLOUES PAR LE GROUPE
DE PARTAGE DE L'EGLISE CATHOLIQUE DE BERNE**



Messe de la confirmation lors de la visite du père évêque Mgr Bruno ATEBA EDO, SAC

Père Abbé Joseph TCHIDEME,
Curé de la Paroisse Bon Berger de Mayo-Plata
mars 2023

La foi locale de la Paroisse Bon Berger de Mayo-Plata, à travers le Groupe de partage de l'Église catholique de Berne et ses appuis rend compte des activités réalisées au courant de l'année liturgique passée. La question de la promotion de la féminine (A) a été une priorité dans une communauté de foi dont l'équilibre social et chrétien des familles repose sur la femme et sa capacité à contribuer efficacement à la catéchèse et le bien-être des enfants. L'action en faveur de la promotion féminine a pu réunir au sein de la paroisse, les femmes (mères de famille) les plus vulnérables. En destination des jeunes et enfants dont deux actions réalisées ont été jugées importantes et réalisées (C). La formation professionnelle des jeunes filles déscolarisées a été une préoccupation paroissiale qui a été encadrée au courant de l'année liturgique passée (D).



Une fille en séance d'apprentissage à la paroisse Bon Berger de Mayo-Plata

A- Appui à l'autonomisation socio-professionnelle de la femme

La promotion féminine dans la paroisse Bon Berger de Mayo-Plata revit de nouveau grâce aux appuis du groupe de partage de l'église catholique de Berne. Après le départ regretté des religieuses à cause des exactions de la secte islamiste Boko-Haram menaçant la sécurité des religieux et religieuses, la promotion féminine est suspendue et les femmes sont laissées seules à elles-mêmes.

Conscientes de leur situation et sur leur demande, et avec l'appui des sœurs, le mini-atelier paroissial d'apprentissage ouvre à nouveau ses portes aux femmes. Après évaluation des besoins, les appuis du groupe de partage de l'église catholique de Berne ont permis de remettre à jour les machines à coudre défectueuses et d'ajouter des machines neuves pour répondre aux besoins des femmes en insertion socio-économique.

Mais seulement la capacité du centre est très réduite pour pouvoir accompagner ces femmes dans l'apprentissage de la couture. Nombreuses d'entre elles auraient souhaité s'investir dans les métiers agricoles et de la transformation mais se contentent d'apprendre à coudre.

	Secteur MADAVAR	Secteur MBREME	Secteur DOBIKO	Secteur CENTRE	Total
Femmes	17	11	13	08	49
Filles	14	23	29	11	77
Total	31	34	32	19	126

Populations inscrites en apprentissage de couture à la paroisse Bon Berger de Mayo-Plata



Maitresse d'apprentissage donne des indications à une apprenante



Le curé faisant un suivi dans le centre d'apprentissage à la paroisse Bon Berger de Mayo-Plata

B- Appui aux jeunes du saré de Tokombéré et enfants cop' monde

Pour ce qui est de la pastorale des jeunes et des enfants, la paroisse Bon Berger de Mayo-Plata a accompagné les jeunes qui résident au saré des jeunes de Tokombéré et les enfants du mouvement d'action catholique de l'enfance : le cop' monde. La formation des servants de messe ont bénéficié d'une formation en renforcement des capacités dans le service de l'autel et dans la foi chrétienne. (Voir tableau de dépenses)

C- Appui aux filles en formation professionnelle

	Secteur MADAVAR	Secteur MBREME	Secteur DOBIKO	Secteur CENTRE	Total
Filles	11	04	03	00	18



Séance de formation au centre de formation de la paroisse Saint François d'Assise de Mémé



Séance de formation au centre de formation de la paroisse Saint François d'Assise de Mémé